

Plan-d'Aups

L'aménagement du chemin de St-Pilon fait polémique

« *Touche pas à mes crêtes.* ». Tel est le message que les défenseurs de l'environnement comptent adresser à la municipalité de Plan-d'Aups ce matin.

En marge de la commémoration du 350^e anniversaire du pèlerinage de Louis XV à la Sainte Baume, la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO) a prévu d'organiser une marche silencieuse à laquelle devrait participer l'ensemble du milieu associatif. Cette action intervient quelques jours après l'arrêt provisoire du chantier de l'aménagement du chemin qui conduit au Saint-Pilon.

Selon Gilles Viricel, le responsable de la LPO pour le secteur de la Sainte Baume, « *les agents de l'Office national des forêts et*

de l'Office national de la chasse et de la faune sauvage ont verbalisé le maire de Plan-d'Aups qui menait en toute illégalité des travaux d'aménagement d'une piste dans un site encore préservé. » Contacté le maire de Plan-d'Aups, Vincent Martinez contre-attaque : « *J'ai chargé mon avocat de poursuivre tous ceux qui ont fait passer de fausses informations sur Internet⁽¹⁾. Une plainte sera déposée contre la LPO pour propos erronés difamatoires et calomnieux* » tempête-t-il. Du côté de l'ONF, c'est le silence radio. Pourtant selon une source proche du dossier, un procès-verbal a bien été dressé à l'encontre de la municipalité de Plan-d'Aups.

CH. P.

1. www.youtube

Exposition